

PRESSEDIENST

Redaktion Hirt Agence: Werner Hirt, Pressestudio, Mühlezelgstr. 15, 8047 Zürich Tel: 044-492 34 87 - Handy: 079-405 35 60 - Fax: 044-492 40 25 -- E-Mail: hirtagence@bluewin.ch

Vorschau auf die ZHSV-Delegiertenversammlung vom 2. April in Pfäffikon/ZH

Erfolgreiches Schützenjahr

wht. Am kommenden Samstag wird in der Sporthalle Mettlen in Pfäffikon/ZH die ordentliche Delegiertenversammlung des Zürcher Schiesssportverbandes (ZHSV) durchgeführt. Organisator ist der Schiessverein Pfäffikon mit OK Präsident Stefan Jucker. Die Tagung beginnt um 14 Uhr.

Am gleichen Ort findet am Abend auch das gemeinsame Bankett statt und anschliessend wird von den lokalen Vereinen und Gruppen ein Unterhaltungsprogramm angeboten. Erwartet werden bei der Jahrestagung der Schützen aus den Unterverbänden und Vereinen auch zahlreiche Ehrengäste aus Politik, Wirtschaft und Sport sowie hochrangige Offiziere des Militärs.

Umfassender Jahresbericht

Mit der Einladung ist auch der umfassende Jahresbericht mit den ausführlich beschriebenen Tätigkeiten und vielen interessanten und aufschlussreichen Beiträgen aus dem Berichtjahr 2010 zugestellt worden.

Verbandspräsident Urs Stähli (Oberstammheim) blickt auf ein erfolgreiches und zufriedenstellendes Schützenjahr, mit dem Eidgenössischen Schützenfest in Aarau als Höhepunkt, zurück. Neben verschiedenen Erfolgen im Ständematch und in weiteren Programmen war der Titelgewinn von Jürg Ebnöther (Ried-Gibswil) als Eidgenössischer Schützenkönig mit dem Sportgewehr auf 300 m, die eigentliche Krönung. Den grossartigen Erfolg für den Zürcher Verband rundete Marcel Ochsner (Winterhur) mit dem zweiten Platz im denkwürdigen Königsfinal ab.

In den zahlreichen verbandseigenen Wettkämpfen ist der eingeschlagene Weg, diese noch interessanter und vor allem attraktiver zu gestalten, weiter fortgesetzt worden, während auf der administrativen Seite die Umsetzung einer modernisierten Verbandsorganisation weitere Fortschritte gemacht hat.

311 Vereine

Im Zürcher Verband sind derzeit in 11 Bezirken und vier Teilverbänden 311 Vereine mit 15'588 Mitgliedern zusammengefasst. Rund 8'600 davon haben eine Lizenz für die Teilnahme an den sportlichen Wettkämpfen gelöst. Beim freiwilligen Eidgenössischen Feldschiessen, dem weltweit grössten Schützenanlass und an dem Jedermann teilnehmen kann, beteiligten sich im Kanton Zürich 10'614 Gewehr- und 4'109 Pistolenschützen. Auf kantonaler Ebene wurden in den Sparten Gewehr (10-,

50- und 300 m Distanzen) und Pistole (10-, 25- und 50 m) rund 20 sportliche Wettkampfprogramme angeboten. In den Teilnehmerbilanzen hielten sich die Mehrund Minderbeteiligungen etwa die Waage.

Auszeichnungen und Ehrungen

Breiten Raum nehmen an Delegiertenversammlungen jeweils die Auszeichnung von erfolgreichen Einzelschützen und Mannschaften sowie die Ehrung von verdienstvollen Mitarbeitern ein. Während auf sportlicher Stufe die Auszeichnung des Eidgenössischen Schützenkönigs Jürg Ebnöther im Vordergrund steht, bildet bei den Ehrungen der Ernennung von vier neuen ZHSV-Ehrenmitgliedern den Höhepunkt.

Wahlen und das Kantonale 2012

Schliesslich müssen nach Rücktritten zwei neue Mitglieder in den neunköpfigen Verbandsvorstand gewählt und die verschiedenen Abteilungs-Jahresberichte genehmigt werden. Mit grossem Interesse und Gespanntheit wird überdies die Präsentation des 25. Zürcher Kantonalen Schützenfestes und des 13. Zürcher Kantonalen Armbrustschützenfestes welches im nächsten Jahr im Bezirk Pfäffikon stattfindet (Juni/Juli), erwartet. Auf Internationaler Stufe steht die Organisation des Europacupfinals der 300-m-Gewehrschützen im kommenden September in Winterthur im Vordergrund.